
Es ergeben sich folgende Anregungen und Fragen in der Sitzung: 
 

- Herr Meeser fragt nach, ob aus dem erwirtschafteten Jahresgewinn 2021 des 
Entsorgungsbetriebes ein Teilbetrag an den Gemeindehaushalt 2023/24  abgeführt werden 
könne. Es wird sich darauf verständigt, dass die BfE-Fraktion einen Antrag für die Ratssitzung am 
20.03.2023 einreiche.  
 

- Herr Reisbitzen merkt an, dass am Marktplatz Gullies/Abläufe verstopft seien und Regenwasser 
hierdurch nicht abliefe. Er bittet um Überprüfung. 

 


